

Presseinformation

Neuer Studiengang „Pflege dual“

Eine Kooperation der Medizinischen Berufsfachschule am Städtischen Klinikum Dresden-Friedrichstadt und der Evangelischen Hochschule Dresden

Dresden, 28. Januar 2016

Zum Wintersemester 2016/17 starten die Medizinische Berufsfachschule am Klinikum Dresden-Friedrichstadt und die Evangelische Hochschule Dresden (EHS) die Kooperation zu einem neuen Studiengang unter dem Namen „Pflege dual“.

Das acht Semester umfassende Studium ist ausbildungsintegrierend angelegt, das heißt, die klinische Praxis ist fester Bestandteil des Studienverlaufs. Grundlagen, die im Studium erworben werden, können in der praktischen Ausbildung umgehend eingesetzt werden. Einer von vielen Vorteilen für die Studierenden, die sich aus dieser Kombination ergeben, sind die beiden Abschlüsse, der Studienabschluss „Bachelor of Science“ und der Berufsabschluss der Gesundheits- und Krankenpflege. Der Einstieg ins Berufsleben fällt Absolventen eines dualen Studiums deutlich leichter. So kann sich eine unmittelbare Beschäftigung in der Klinik oder aber die Aufnahme eines Masterstudiums anschließen. Damit eröffnet sich der direkte Weg einer wissenschaftlichen Laufbahn.

Bis zum 1. März 2016 können sich Interessierte in den Krankenhäusern Dresden-Friedrichstadt sowie Dresden-Neustadt bewerben. Auf der Webseite der Evangelischen Hochschule Dresden (<http://ehs-dresden.de>) finden sich detaillierte Informationen zu Studienvoraussetzungen und Bewerbungsverfahren. Der Studiengang beginnt jeweils zum Wintersemester.

Ihr Pressekontakt

Städtisches Klinikum Dresden-Friedrichstadt
Öffentlichkeitsarbeit Dr. André Fleck
Friedrichstraße 41 | 01067 Dresden
Telefon: 0351 480-3170
E-Mail: fleck-an@khdf.de

Das **Städtische Klinikum Dresden** ist eine der führenden Gesundheitseinrichtungen in der Region Dresden. Im Städtischen Klinikum Dresden-Friedrichstadt und Städtische Klinikum Dresden-Neustadt versorgen wohnortnah rund 3 000 Mitarbeiter jährlich etwa 62 000 Patienten stationär und 129 000 ambulant. Die hohe Auslastung belegt das Vertrauen in unsere qualitativ hochwertige medizinische Versorgung, bei der der Patient für uns im Vordergrund steht.

www.klinikum-dresden.de